

## **Gottesdienst für Verstorbene**

**BOTTROP.** Die Krankenhauseelsorger im Knappschaftskrankenhaus laden am heutigen Mittwoch, 11. Januar, um 18.30 Uhr zu einem ökumenischen Gedenkgottesdienst für die Menschen ein, die in den letzten Monaten im Knappschaftskrankenhaus gestorben sind. Der Gottesdienst findet in der Mehrzweckhalle des Gesundheitshauses am Knappschaftskrankenhaus statt. Der Gottesdienst soll den Angehörigen, den Begleiter der Hospizgruppe, dem ökumenischen Besuchsdienst und den Seelsorgern die Möglichkeit bieten, an die Verstorbenen zu denken und für sie zu beten.